

【会員だより】

2015 北九州地区学友会 京北会 華やかに開催

京北会 前会長 新谷 聡一(62 回生)

九州の地でも秋の足音がして来た去る平成27年10月31日(土)小倉・八雲亭にて本学より小田絳弘先生(49回生)・遠山景子先生(64回生)をお招きし毎年恒例の北九州地区学友会 京北会を開催しました。

ここ北九州は小田先生の出身地であり、また先生が臨床の場で活躍をされていた産業医科大学病院のある九州の中でも福岡市に次ぐ政令指定都市です。

今年は本学より3名の新人(大5回生):日下部祥吾氏(戸畑共立病院)、藤本晃一郎氏(小倉医療センター)、新谷俊也氏(北九州市立医療センター)を含め26名の参加者で盛大に開催されました。

会に先立ち今春永眠された篠原安宣氏(30回生)を忍び全員で黙祷を捧げました。

その後、小田先生より母校の近況等のお話を頂き、つづき今年就職した新人さんに自己紹介をして頂きました。

さすがに年に一度の開催ということもありほとんどの方が久しぶりの再会のように先輩・後輩ともに乾杯のお酒が入る前からあちらこちらで盛り上がりを見せ田中高中生氏(31回生)の乾杯の号令とともに宴は弾丸スタートしました。

また、ここまで京北会の会長であった新谷(62回生 小倉記念病院)が世代交代ということで退任表明を行い、次期会長に前原裕一氏(短7回生 JCHO 九州病院)を推薦、満場一致にて承認されました。

宴の最後はこれもまた恒例の校歌斉唱と集合写真です。梅田清氏(34回生)を中心に全員で旧校歌を声高らかに斉唱して1次会は閉幕となりました。もちろんまだまだ飲み足りない面々(私もですが……)は小倉のネオン街の中へお互いの腕を引き合いながら消えていきました。

小田先生、遠山先生、遠方より参加くださり本当にありがとうございました。

また来年度の京北会が楽しみです。



以上